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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка бизнес-плана интернет-магазина».  Данная работа посвящена разработке бизнес-плана интернетмагазина товаров для детского развития «Умелка». Задачи, которые решались в процессе выполнения работы: 1. Определены понятие и сущность бизнес-плана; 2. Определена тенденция развития отрасли и современные ситуации; 3. Проведен анализ Российского рынка Интернет-торговли; 4. Проанализированы основные конкуренты на рынке интернет-магазинов детских товаров; 5. Разработан бизнес-плана интернет-магазина товаров для детского развития. Для решения вышеперечисленных задач были использованы такие методы исследования, как анализ, синтез, моделирование, обобщение, сравнение.  В ходе работы использовались экономический, стратегический, финансовый и маркетинговый анализы, а также, анализ конкурентного рынка, анализ производства, тенденций рынка товаров для детского развития, и анализ потребительского спроса.  В результате работы был разработан бизнес-план интернетмагазина товаров для детского развития. Бизнес-план включает в себя план финансов с описанием плана продаж, планом прибылей и убытков. В конце работы была осуществлена оценка рисков и были предложены мероприятия, препятствующие развитию этих рисков. По результатам исследования можно сделать вывод о том, что открытие интернет-магазина товаров для детского развития возможно.  Для эффективной работы магазина следует, в первую очередь, сделать акцент на рекламе, расширить ассортимент товаров и осуществлять своевременное обучение сотрудников.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Development of a business plan for an online store." This work is devoted to the development of a business plan for an online store of goods for children's development «Umelka». Tasks that were solved in the process of performing the work: 1. Defined the concept and essence of the business plan; 2. The development trend of the industry and current situations have been determined; 3. The analysis of the Russian Internet-commerce market was carried out; 4. Analyzed the main competitors in the market for online stores of children's goods; 5. A business plan for an online store of goods for children's development has been developed.  To solve the above tasks, research methods such as analysis, synthesis, modeling, generalization, comparison were used. In the course of the work, economic, strategic, financial and marketing analyzes were used, as well as, competitive market analysis, production analysis, market trends for baby development products, and consumer demand analysis. As a result of the work, a business plan for an online store of goods for children's development was developed. The business plan includes a financial plan with a description of the sales plan, a profit and loss plan. At the end of the work, a risk assessment was carried out and measures were proposed to prevent the development of these risks. According to the results of the study, it can be concluded that opening an online store of goods for children's development is possible. For the effective operation of the store, one should, first of all, focus on advertising, expand the range of goods and provide timely training to employees.
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